板橋区立板志村第三中学校 校 長 井 上 敬 夫

新型コロナウイルス感染症の感染防止について

気温が高くなってきて、新型コロナウイルス感染症のみならず、熱中症の心配も出てまいりましたが、保護者の皆様におかれましてはご健勝のことと存じます。

さて、新聞等の報道でご存知のことと存じますが、板橋区内の中学校で新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生しました。これを受けて、本校としても区のガイドラインを踏まえながら確認の意味で指針を示し、学校と保護者の皆様、そして全校生徒が力を合わせて感染防止に努めてまいりたいと思っております。

ご一読いただき、各ご家庭でもしっかりと感染防止に努めてくださいますようお願い申し上げます。

今回の新型コロナウイルス感染症クラスターについて

今回の感染は、下の3点のような今までの事例と異なる印象があります。

- ・感染していても無症状の者が多い。
- ・子どもたち(幼児を含む)もすぐに感染する。
- ・感染のスピードが速い。

このことを踏まえて、以下のことを参考にして感染防止に努めてください。

感染防止指針

1 体調不良の生徒は早退させ、医師の診察を受けさせる

・微熱、だるい、のどが少し痛いなどの症状があっても登校してくる生徒がいるかもしれない。当該校では、 初期症状があったが、その後回復したといって登校してきた生徒が、後日陽性となる例が多かった。

2 家庭内に体調不良者がいる場合も、登校を控えさせる

- ・家庭内に体調不良者がいる場合は、体調不良者の受診を依頼する。親族等の感染が確認されなかった後、 登校させる。家庭内に微熱があり、体調不良者がいても登校してくる生徒がいるかもしれない。(新型コロナウイルス感染症がらみで登校を見合わせる場合は、出席停止扱いで欠席にはならない。)
- ・健康観察表に、家族内における体調不良者の有無について必ず記入してもらう。

3 給食中の会話は厳禁

・当該校で陽性者が多かったクラスは、給食中に注意しても話をする生徒がいた。<u>飛沫感染を防ぐ</u>ことに重点を置く必要がある。

4 <u>マスクを取るときは人のいない場所で声を出さない</u>

・暑くなると、マスクを外す必要性も生じる。外すときは周囲に人がいないことを確認し、声を出さないことを徹底する。部活動の試合などで、マスクをしていても声を出しての応援等をさせない。

5 校外の生活も注意

・校内ではマスクをしっかり着用していても、下校時等すぐに外す場合がある。また、集団で話しながら歩いたり、道ばたで会話している生徒もいたりした。

6 保護者への呼びかけ

・緊急事態宣言下でも、他校の情報ではお泊り会や食事会を家族ぐるみで行う家庭があるようなので、本校の場合も危機意識を高くもっていただく必要がある。また、生徒本人同居家族がPCR検査を受けるまたは受けた場合は、速やかに学校へ連絡していただく。